

UCM y Colegio de la Salle realizarán la tradicional Feria Vocacional Lasallista

La vigésima séptima feria vocacional del Colegio de La Salle en colaboración con la Universidad Católica del Maule (UCM) se llevará a cabo el próximo 6 y 7 de agosto en plena alameda de Talca, frente al establecimiento, en un horario de 9 am a 17 pm.



Como es tradición, la UCM se une al Colegio de La Salle para dar vida a una nueva edición de la Feria Lasallista, un encuentro de más de 30 instituciones de educación superior al servicio de los estudiantes+ de enseñanza me-

dia y egresados de la región del Maule.

Frente a esto, la directora de comunicaciones de la UCM, Orietta Dennett, comentó: “La feria vocacional lasallista se ha instaurado como un evento relevante para la educación

regional, donde las y los jóvenes de enseñanza media y egresados pueden recibir una sólida y completa información sobre las múltiples opciones que tienen para desarrollar su futuro profesional”, sostuvo la directora.



Por otro lado, la orientadora vocacional del Colegio de la Salle Talca, Verónica Letelier, expresó: “Invitamos a los jóvenes a participar de la vigésima séptima feria vocacional lasallista, que, junto con la Universidad Católica del Maule, realizaremos en la alameda de Talca (...) Queremos que todos los estudiantes de diversos establecimientos tengan la posibilidad

de acercarse y conocer más de 30 instituciones, entre universidades, cft, fuerzas armadas etc”, afirmó la orientadora.

La Feria Vocacional Lasallista contará con toda la información vocacional al alcance de las y los estudiantes de la región, en dos jornadas para que nadie quede fuera. Más información en las redes sociales